



震災追悼集会

1月17日(水)朝のホームルームの時間に、兵庫県南部地震及び能登半島地震追悼集会を行いました。校長講話では、校長先生自身の阪神淡路大震災での体験、能登半島地震時のこの地域での避難経験が語られました。命の大切さや災害への備えが必要なこと、また災害に遭ったときにとるべき行動など、いざというときの心構えを考える日となりました。



挨拶マナー講座

1月22日(月)家庭基礎で1年生が挨拶マナー講座を受講しました。講師に茶道部でもお世話になっている中田隆子先生をお迎えし、挨拶における基本的な作法を教えてくださいました。その中では相手に良い印象を与える表情やしぐさなど、様々な場面で活用できるマナーも数多く教えていただき、お互いにアドバイスしながら実践しました。



浜っ子アート展

1月27日(土)より、浜坂の以命亭にて浜っ子アート展を開催しています。町内のこども園から高校生までの児童生徒が制作した絵画や撮影した写真などを多数展示しています。

前日の26日は、美術部や写真部の生徒を中心に作品の展示作業も行いました。また27日午前には、オープニングイベントで麒麟獅子舞部が舞を披露し、茶華道部がお茶席を設けました。多くの人がお越し下さり、本校生徒の姿を見ていただくことができました。この作品展は2月20日(火)午前までです。是非お越しください。



委員会活動

1月17日(水)美化保健委員で生徒昇降口前の清掃を行いました。日頃掃除をしているものの落ち葉も多く、今回清掃場所を選びました。毎日使用する場所でもあるので、きれいに保ち気持ちよく使えるようにしたいです。



その他の記事や行事予定の詳細等は、浜坂高校ホームページをご覧ください。